

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a célébré le rite de réunion à l'Église orthodoxe de ceux qui s'en étaient provisoirement écartés



Le 22 décembre 2019, 50 personnes, qui avaient quitté l'Église orthodoxe pour rejoindre des groupes païens, sectaires ou schismatiques, ont de nouveau été reçues dans l'Église. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a célébré le rite de réunion à la paroisse Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, rue Bolchaïa Ordynka, à Moscou.

C'est le « Centre de réhabilitation des victimes de religions non traditionnelles A. S. Khomiakov », fonctionnant dans cette paroisse, qui est chargé de préparer ces personnes à la réunion à l'Église. La célébration du rite est précédée de plusieurs mois d'entretiens préparatoires.

S'adressant aux personnes concernées, le métropolite Hilarion a dit : « Je vous félicite tous, chers frères et sœurs, de votre retour à l'Église du Christ. L'Église a été fondée par le Seigneur Jésus-Christ

Lui-même. Elle est la gardienne de la vérité, c'est elle qui proclame Sa doctrine. L'Église est la communauté des disciples du Christ, ceux que le Seigneur a choisis durant Sa vie, puis ceux qui les ont rejoints à chaque génération. Ainsi, l'authentique foi chrétienne, intacte et salutaire, est parvenue à nous et nous sommes aujourd'hui les héritiers de deux mille ans d'expérience ecclésiale.

Mais l'Église vit dans un monde qui l'entoure de sa haine. En parallèle à la mission de l'Église dans le monde, d'autres fausses doctrines, des sectes, des schismatiques sont aussi actifs, tentant de remplacer l'enseignement de l'Église par le leur. Parfois, cet enseignement semble peu se distinguer de la doctrine de l'Église, parfois il s'en écarte très sérieusement, mais toutes ces fausses doctrines ont un point commun : elles ne prêchent pas la vérité, mais l'erreur, elles ne mènent pas au Royaume de Dieu, mais à la perdition éternelle.

Chacun de vous a été personnellement en contact avec ces fausses doctrines. J'espère que cette expérience vous permettra de ne plus vous laisser tenter par elles, et vous aidera à suivre la doctrine de l'Église. Si quelque chose dans son enseignement vous paraît obscur, cela ne veut pas dire que vous ne le comprendrez pas plus tard. L'enseignement de l'Église se découvre peu à peu. Mais l'essentiel est d'avoir confiance en Dieu et en l'Église, d'écouter humblement et avec obéissance ce que l'Église commande et enseigne.

Je vous souhaite de garder fermement la sainte foi orthodoxe. Pour ne pas retomber, lisez chaque jour le saint Évangile, les commentaires des Pères de l'Église et des théologiens modernes, lisez les œuvres des pères et de la littérature orthodoxe, jetez tout ce qui relève de la littérature des sectes, ne les prenez pas leurs ouvrages en main, pour que votre esprit ne soit pas à nouveau obscurci par ces fausses doctrines.

Être chrétien veut dire être membre de l'Église, membre de la communauté ecclésiale. C'est pourquoi je souhaite que chacun de vous trouve une paroisse, une communauté ecclésiale, qu'il se trouve un père spirituel parmi les ministres du culte et qu'il prenne conseil de lui, lui découvrant son cœur dans le sacrement de confession.

Le meilleur moyen de s'unir à Dieu est de communier aux Saints Mystères du Christ, lorsque le Corps très-pur du Seigneur Jésus Christ et son précieux Sang nous sont donnés dans la Divine liturgie sous la forme du pain et du vin. Vous devez vous préparer à ce grand Sacrement par toute votre vie, purifiant votre conscience et, avec repentance, humilité et foi vous approchant du saint calice. Le Seigneur vous conduira Lui-même sur la voie du salut. Je vous souhaite de ne plus dévier de cette voie, de toujours demeurer dans l'Église du Christ et que l'Église vous console et vous aide... Que le Seigneur vous garde tous et chacun, ainsi que vos proches, pour de longues et bonnes années, Amen. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45813/>